

Rapport d'activités 2019

En 2019, GlaxoSmithKline Suisse a offert sa collaboration et apporté un soutien financier aux associations de patients suivantes :

Association Suisse du Lupus Érythémateux

<http://www.lupus-suisse.ch/>

lupus suisse s'engage pour les patientes et patients du lupus et leur donne le soutien nécessaire. lupus suisse encourage et favorise l'échange entre les personnes touchées ainsi que leurs familles. L'association informe sur la maladie et aide à gérer ses affections et à vivre, malgré tout, d'une façon autonome.

La collaboration de GSK:

- **Programme d'éducation continue 2019** CHF 2'100.00

La contribution de GSK représente 4,5% des recettes de l'association

Aha! Allergiezentrum Bern

<http://www.aha.ch/>

La Fondation aha! Centre d'Allergie Suisse s'engage pour les trois millions de personnes qui souffrent de l'allergie ou d'une intolérance.

La collaboration de GSK:

- **Symposium sur les personnels de santé alliés aha!** CHF 3'000.00
- **Aha! Formation sur l'asthme 2019** CHF 3'000.00
- **Aha! Brochure d'information "Asthme"** CHF 10'000.00
- **Conseil consultatif 11.09.2019** CHF 800.00

Ligue pulmonaire genevoise

<https://www.lpge.ch/>

La Ligue pulmonaire genevoise s'engage quotidiennement pour améliorer la qualité de vie des malades pulmonaires et pour promouvoir l'information sur les maladies respiratoires.

La collaboration de GSK :

- **« e-pneumologie » 33è journée scientifique 14.11.2019** CHF 750.00

En 2019, tous les soutiens financiers apportés aux organisations de patients du secteur VIH l'ont été par la société ViiV Healthcare GmbH. Une liste des projets subventionnés est publiée sur le site de la société (www.viivhealthcare.com).